



**URSA**  
UNIDAD DE RESPONSABILIDAD  
SOCIAL Y AMBIENTAL



N°	ACTIVIDAD	DESCRIPCION	ANEXOS	ENLACE
1	Commemoración del Día Internacional de la Mujer	La Secretaría de Energía (SEN) conmemoró el Día Internacional de la Mujer es una fecha de gran relevancia a nivel mundial, en la que se reconoce la lucha histórica por la igualdad de género y los derechos de las mujeres. Esta conmemoración busca generar conciencia sobre los avances alcanzados, así como sobre los desafíos que aún persisten en la construcción de una sociedad más equitativa e inclusiva.		<a href="#">Ver Enlace</a>
2	Reunión Mesa Técnica Ambiental y Social	Reunión con la mesa Técnica interinstitucional para ver aspectos importantes sobre los temas de participación de las partes interesadas y divulgación de la información solicitada por el Banco Mundial para iniciar el proyecto de Electrificación Social.		N/A
3	Participación en el evento internacional “ <b>CELAC MUJERES</b> ”	Presentación del video relevando el liderazgo internacional de la primera mujer presidenta Constitucional de la Republica de Honduras y presidenta Pro-Témpore de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y caribeños (CELAC), Xiomara Castro.		N/A

4	<p><i>Reuniones con Banco mundial en marco del proyecto de electrificación social para los departamentos de Olancho y colón</i></p>	<p>El Banco Mundial y la Secretaría de Energía participaron en la primera reunión de la misión del proyecto de electrificación social para comunidades indígenas y afrodescendientes de Honduras, donde se discutieron los componentes que incluyen ampliación de acceso a la energía para estas comunidades, usos productivos y fortalecimiento de capacidades e implementación del proyecto y asistencia técnica regulatorio.</p>		<p>N/A</p>
5	<p><i>Gira de reconocimiento Misión Banco Mundial "Proyecto de Electrificación Social"</i></p>	<p>Durante la misión del Banco Mundial en acompañamiento de la Secretaría de Energía, se realizaron visitas de reconocimiento a las comunidades del Jobo en Juticalpa, Olancho y San José de la punta, comunidad Garífuna, ubicada en el municipio de Iriona en Colon, para realizar los primeros estudios, además era importante escuchar a los locales y conocer sus necesidades, durante las visitas, surgieron aspectos cruciales relacionados con los temas ambientales y sociales que deben ser considerados durante todo el proceso del proyecto.</p>		<p>N/A</p>

6	<p><i>Capacitación Violencia de Género, ruta de la denuncia y acoso Laboral</i></p>	<p>Desde la Unidad de Responsabilidad Social y Ambiental en conjunto con la Subgerencia de Recursos Humanos realizaron una capacitación referente a la: "<b>Violencia de Género, la Ruta de la Denuncia, y Acoso Laboral</b>", la cual fue impartida por personal de la Fiscalía Especial de Protección a la Mujer para el personal de la SEN.</p>		<p>N/A</p>
---	---	--	---	------------



Elaborado por: Lic. Nancy Osorio  
Oficial Administrativo



Revisado por: Lic. Cindy Posas  
Jefe de la Unidad de Responsabilidad Social y Ambiental